

Cuba décroche deux médailles d'or au meeting de Barcelone



La Havane, 30 juin, (RHC).- Cuba a décroché deux médailles d'or au meeting d'athlétisme de Barcelone.

Rose Mary Almanza a remporté les 800 mètres. Elle a arrêté les chronomètres à 2 minutes 24 centièmes. La Cubaine a été suivie de l'Ougandaise Halima Nayaki qui a fait elle un temps de 2 minutes 80 centièmes.

L'autre grand gagnant cubain, Yoandys Lescay a remporté les 400 mètres et amélioré sa marque personnelle qu'il avait établie il y a quelques jours à Bilbao.

A Barcelone, il a chronométré 46 secondes 1 centième et devancé le Sud-Africain Ranti Dikgale qui a fait lui un temps de 46 secondes 33 centièmes.

Pour le reste de la délégation cubaine, il y a une médaille d'argent et une de bronze.

Maikel Massó a été second au saut en longueur. Il a fait 7,74 mètres un centimètre de moins que le gagnant de l'épreuve, le Marocain Yahya Berrabah et Roberto Skyers qui est arrivé troisième à l'épreuve des 800 mètres.



Radio Habana Cuba